



Thalfang, 16.12.2020

Sehr geehrte Eltern,

wie in unserem Informationsschreiben von gestern mitgeteilt, findet vom 4. bis 15. Januar 2021 in allen Schularten ausschließlich Fernunterricht statt.

Der **Fernunterricht** wird für Ihre Kinder mit Unterstützung von „moodle“ durchgeführt. Es wurde mit allen Klassen eifrig geübt, Musteraufgaben wurden eingestellt, es wurde in Klassenchats miteinander und mit den Lehrkräften kommuniziert.

Wir hoffen, dass wir Ihre Kinder gut vorbereitet haben, sind uns aber bewusst, dass es gerade bei unseren 5. und 6. Klässler/innen noch ein bisschen hakt.

Hier haben wir jedoch schon Vorsorge getroffen und werden, falls es zu Problemen mit moodle kommt, zusätzlich in Form von Wochenplänen arbeiten.

Anzumerken ist, dass die Klassenarbeiten in allen Klassenstufen für dieses Halbjahr bereits geschrieben sind. Das war uns auch ein wichtiges Anliegen, denn in Anbetracht der immer stetig wachsenden Infektionszahlen konnte man ahnen, dass weitere härtere Maßnahmen folgen würden.

Ein anderes Problem des digitalen Fernunterrichts ist, dass einige Kinder kein sogenanntes „**Endgerät**“ zu Hause zur Verfügung haben oder sich mehrere Kinder einen Computer teilen müssen.

36 Eltern hatten bei unserer Erhebung angegeben, ein solches Endgerät zu benötigen. Diese wurden von uns über den Digitalpakt beantragt. Leider erhielten wir nur 13 Laptops, die uns erst letzte Woche durch den Schulträger übergeben wurden - allerdings ohne Office-Paket und somit nicht nutzbar. Herr Dörrer wird nun die Laptops in den Weihnachtsferien zur Ausleihe vorbereiten.

Bitte teilen Sie uns bis zum **21.12.2020** per Mail (erbeskopf-rsplushalfang@freenet.de - bitte nicht über die Klassenleitungen) mit, wenn Ihr Kind zu Hause keinen Computer oder Laptop zur Verfügung hat oder wenn sich Ihr Kind mit mehr als einem Geschwisterkind den Computer oder den Laptop teilen muss. Dann werden wir entsprechend die Laptops ausleihen. Falls der Bedarf nicht gedeckt werden kann, werden wir uns an das Ministerium wenden.

Für die Zeit des Shutdowns bieten wir eine **Notbetreuung für Kinder der Klassen 5-7** an. Wenn Sie diese in Anspruch nehmen wollen, teilen Sie uns dies auch per Mail bis spätestens **30.12.2020** mit ([auf erbeskopf-rsplushalfang@freenet.de](mailto:erbeskopf-rsplushalfang@freenet.de) - bitte nicht über die Klassenleitungen).

Sehr geehrte Eltern,

was uns und Ihren Kindern zugutekommt, ist, dass wir seit Schuljahresbeginn sehr gut durch die Pandemie gekommen sind. Es gab keine Coronafälle, es waren keine Klassen in Quarantäne. Sie, Ihre Kinder und unsere Lehrkräfte hielten sehr verantwortungsvoll die schulischen Coronavorgaben und -regeln ein. Vielen Dank dafür!

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien ein besinnliches Weihnachtsfest und einen guten und gesunden Start in das Jahr 2021, in dessen Verlauf wir hoffentlich zu einem Stück Normalität zurückkehren können.

Freundliche Grüße

Sabine Becker

Tom Dörrer

Anne Paulus-Feis